



# 令和8年1月14日の給食

## 学校給食の歴史

学校給食は今から約140年前  
(1889年)に始まりました。

貧しい子のために昼食を提供  
したことが始まりです。

始まりは  
山形県の  
小学校

学校給食は、  
130年を超える  
歴史の中で大きく  
様変わりしました。

その様子を  
見てみましょう。



# 学校給食の歴史



## 1889年 学校給食の始まり

1890

貧しい子のために昼食を出したことがはじまりです。

おにぎり・焼き魚・漬物



1940

1941年12月 太平洋戦争開戦

## 1942年 戦争中

食べ物がなく、小麦粉の団子を汁物に入れたすいとんを食べました。

戦争が激しくなると給食は続けられなくなりました。



戦争中



1945年8月 終戦

1947年1月 給食再開

1950

## 1952年 揚げパン誕生

今も昔も大人気のメニューです。



1970

## 1976年 主食に「ごはん」が登場

カレーライスなどバラエティー豊かな  
献立が食べられるようになりました。



## 現在 さまざまな給食

行事食や郷土料理など、  
様々な料理を給食で食べら  
れるようになりました。



みなさんが毎日食べている  
給食は、昔は「あたりまえ」  
ではなかったのです。  
感謝の気持ちを  
忘れずに、いただき  
ましょ。